
Candidats Administrateurs 

 

   Martin De Prycker 

 
Monsieur Martin De Prycker est directeur associé de Qbic 
Fund, un fonds interuniversitaire soutenant des spin-offs en 
Belgique.  
Administrateur délégué de Barco de 2002 à 2009, Monsieur 
De Prycker a orienté et fait croître l’entreprise sur le marché 
des écrans de visualisation dans différents secteurs clés, 
comme le secteur de la médecine, du cinéma numérique, du 
contrôle et du transport aérien. Il s’y est également attelé à la 
scission des lignes de produits non stratégiques, comme les 
produits graphiques, le textile et les sous-contrats. 
Avant de rejoindre Barco, Monsieur De Prycker a été CTO et 
membre du Comité de Direction d’Alcatel-Lucent. 
Préalablement à sa fonction de CTO, Monsieur De Prycker a 
permis à Alcatel-Lucent de devenir le leader mondial du 
marché de l’accès à large bande. C’est sous sa direction que 
l’ADSL a évolué d’un projet de recherche à un domaine 
d’activités rapportant des milliards de dollars à Alcatel-Lucent. 
De 2009 à 2013, Monsieur De Prycker a occupé la fonction 
d’administrateur délégué de Caliopa, une start-up de 
l'UGent/imec, spécialisée en photonique sur silicium, 
permettant le transport de centaines de Gbps sur fibre 
optique. Caliopa a été reprise en 2013 par Huawei. 
Il est également membre du Conseil d’Administration de 
plusieurs sociétés, à savoir EVS, Sentiance, Arkite, Venture 
Spirit et Faktion et président du Conseil de Calltic. 
Monsieur De Prycker possède un doctorat en sciences 
informatiques, une maîtrise en électronique de l’Université de 
Gand ainsi qu’un MBA de l’Université d’Anvers. 
 

   Catherine Rutten 

 
Madame Catherine Rutten occupe la fonction de Vice-
President International, Government Affairs & Public Policy 
chez Vertex Pharmaceuticals depuis le 1er juillet 2020. De 
septembre 2013 à fin juin 2020, elle était CEO de pharma.be, 
l'association des entreprises biopharmaceutiques innovantes 
en Belgique. De 2003 à 2013, elle a été Membre du Conseil de 
l'Institut belge des services postaux et des 
télécommunications, le régulateur belge des communications 
électroniques, du marché postal, du spectre 

électromagnétique des fréquences radio et le régulateur des 
médias en Région de Bruxelles-Capitale. Précédemment, elle a 
travaillé comme directeur des affaires réglementaires auprès 
de la branche belge de BT. Elle a commencé sa carrière 
comme avocate, membre du barreau de Bruxelles, en 1994. 
Elle est membre du conseil d'administration de Women on 
Board. Madame Rutten est diplômée en droit de l'Université 
de Leuven et de l'Université de Namur, et titulaire un LL.M. 
en droit de la propriété intellectuelle de la London School of 
Economics and Political Science ainsi que d'un LL.M. en droit 
européen du Collège d'Europe. 
 

  Cécile Coune 

 
Cécile Coune a fait une double carrière exécutive, comme 
CEO pendant plus de 15 ans dans le secteur financier, ainsi 
que comme associée dans un cabinet d’avocats de premier 
plan.  
De 2012 à 2018, Cécile Coune a dirigé Aviabel, une entreprise 
belge spécialisée dans l’assurance et la réassurance de 
l’aviation, jusqu’à sa reprise par un acteur international, AXIS 
Capital Ltd. Juriste de formation, elle a aussi été avocate, puis 
associée au cabinet Liedekerke de 2004 à 2012.  Avant cela, 
elle a passé près de 17 ans dans le secteur des assurances, 
dont la plus grande partie chez Chubb, une multinationale 
américaine où elle est devenue très jeune la directrice 
générale pour la Belgique et le Luxembourg, membre 
exécutive du conseil d’administration de Chubb Europe. Elle a 
également dirigé AXA Art (Benelux), une filiale du Groupe 
AXA spécialisée dans l’assurance de l’art.  
Elle est actuellement administrateur indépendant, et siège 
notamment au conseil d’administration et dans les comités 
de plusieurs sociétés importantes, Belfius Insurance, QBE 
Europe et Credendo GSR.   
Membre de plusieurs cercles d’affaires et de réseaux 
internationaux et nationaux, Cécile Coune est aussi engagée 
socialement en faveur de la diversité et de l’inclusion. Elle est 
co-fondatrice et membre de Women on Board depuis 2009, 
et co-fondatrice, membre et présidente honoraire de 
European Women on Boards depuis 2013. Elle est mentor 
chez Duo for a Job, une association qui favorise l’intégration 
sur le marché du travail de jeunes issus de l’immigration, et 
administrateur indépendant d’OFC, la branche francophone 
de Broeders van Liefde, une organisation principalement 
active dans le domaine de la santé mentale. Convaincue des 
exigences ESG, elle a récemment obtenu une certification en 
Sustainable Finance auprès du Cambridge Institute for 
Sustainability Leadership.  
Cécile Coune a gagné plusieurs prix et distinctions. Elle a eu 

l’honneur d’être décorée en 2017 au grade de Commandeur 

de l’Ordre de la Couronne par Sa Majesté Philippe, Roi des 

Belges, pour sa contribution à la société belge.  


